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本报讯（通讯员 张国庆 记者 孔令
玲）“这笔投资真是‘及时雨’，有了这笔资
金的护航，我们的项目一定会‘踩油门’加
速推进。”近日，在中科云网（高邮）新能
源科技有限公司单晶N型TOPCon高效
电池项目建设现场，看着眼前一座座拔
地而起的厂房，项目负责人陈继激动地
说道。

陈继口中的这场“及时雨”来自扬州
科创母基金。近日，国金集团旗下的扬州
科创母基金与中科云网（高邮）新能源有
限公司正式签署投资协议，投资8000万
元助力中科高邮光伏电池项目建设。

据了解，扬州科创母基金总规模100
亿元，中科高邮光伏电池项目是扬州科创
母基金成立以来单体投资金额最大的项

目。“该项目按市场化原则实施投资，投资
方案得到头部券商的专业指导，在风险可
控的前提下，既支持了实体经济发展，又
确保国资获得较好收益，实现了双赢。”国
金集团相关负责人说。

夏日炎炎，奋战正酣。记者在经济开
发区的中科高邮光伏电池项目建设现场
看到，项目主体厂房、附属厂房、办公用房
均已建设完成，工人们正在厂房内部进行
装修作业。据了解，中科高邮光伏电池项
目是我市今年的重大招商引资项目，计划
总投资50亿元，总占地面积约350亩，其
中设备投资15亿元，规划年产能8GW，
达产后预计可实现年产值75亿元，年纳
税约3亿元，新增就业约1200人。该项
目从今年4月份开工建设，目前，项目一

期已投资25亿元，土建工程预计在本月
底完工，两条生产线设备将于8月下旬左
右进场调试，9月将进行试运行生产。

从开工建设到运行生产，中科高邮
光伏电池项目仅用了半年时间，跑出了
项目建设的“加速度”。如此“加速度”离
不开服务保障。在此过程中，经济开发
区成立重大项目保障专班，全程为中科
公司代办项目施工手续，帮助项目顺利
投入建设。保障专班实施挂图作战，列
出项目建设每周进度表，倒推项目加快
建设。同时，保障专班工作人员定期与
中科公司督查项目建设进度，对项目建
设过程中遇到的堵点进行现场了解，并
推动问题解决，全力保证项目建设无难
题顺利进行。

中科高邮光伏电池项目获8000万元投资
本报讯（通讯员 徐万万 记者

居佳佳）14 日上午，扬州市人大
常委会副主任沙志芳来邮开展

“主任接待代表日”活动，围绕如
何在全过程人民民主实践中更
好发挥作用，与代表们进行了深
入交流。市人大常委会主任张
秋红参加活动。

沙志芳一行实地察看了送桥
镇党群服务中心、高邮镇金湾社区
在建的全过程人民民主实践基地，
对实践基地内涵、功能、品牌打造
等方面提出指导建议。

在随后召开的座谈会上，沙志
芳听取了我市全过程人民民主实
践基地建设情况汇报，并分别就全
过程人民民主实践中发挥代表作
用、做好税收工作、优质教育均衡
发展、钢铁行业转型等问题，与王
荣山、徐晓君、刘玲、伍长明、王永
昌、陈垒等6名扬州市人大代表进
行了交流与探讨。

沙志芳对我市推进全过程人
民民主实践基地建设给予了充分
肯定。他指出，高邮要因地制宜，
把实践基地建在老百姓身边，让
群众愿意来、经常来；要不断丰富
实践基地的形式、内涵和功能，充
分发挥代表作用，探索建立专业
性、行业性的民主实践站点；要发
挥法官、检察官、警官和司法人员
等“三官一员”的作用，利用实践
基地，积极开展普法宣传教育，不
断推动全过程人民民主在高邮落
地生根、开花结果。关于教育发
展问题，沙志芳指出，要坚持系统
思维，持之以恒抓好基础教育，科学谋划学校建
设、师资培养和招生政策调整，不断优化教育资源
配置，努力实现优质教育均衡发展和教育现代化。

市委常委、高新区党工委书记马舟陪同参加相
关活动。
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本报讯（通讯员 管剑钊 记者 赵妍东
方）14日，市政协召开十四届八次常委
会，专题协商“聚焦产业项目建设，增强经
济发展动能”。市政协主席徐永宝出席会
议并讲话。

会上，徐永宝指出，聚焦产业项目建
设，既要“数量”更要“质量”，围绕招商引
资出实招，项目招引要“实打实”，项目跟
踪要“一对一”，项目研判要“硬碰硬”；聚
焦产业项目建设，既要“力度”还要“调
度”，强化项目闭环下实功，转化达产要看

“增量”，智改数转要抓“增效”，协调问题
要有“针对”；聚焦产业项目建设，既要“真
心”也要“齐心”，提升营商环境见实效，优
化审批流程，强化一线办公，固化督查调
度。

就当前政协工作，徐永宝强调，要全
心投入创特色，按照市政协印发的“互看
互比互学”创特色活动的文件，创出特色、
创出成效；要全神贯注抓落实，不折不扣
贯彻落实好党建、作风建设各项要求，铆
足干劲实现全年目标任务。

会议听取了市政府关于我市产业项
目建设情况的通报和市政协专题调研组、
3个调研小组调研情况的汇报；与会人员
围绕会议议题进行了分组讨论，并提出意
见和建议。会前，与会人员视察了开发区
新瑞光伏电池项目和瑞芯芯片测试项目、
城南新区乔科LCD模组制造项目、高邮
镇富坤光电芯片封测项目等。

市委常委、常务副市长李深红，市委
常委、宣传部部长、副市长薛斌应邀参加
会议。

市政协召开十四届八次常委会

本报讯（记者 文正）13日下午，在泰国曼谷举行
的2023年亚洲田径锦标赛男子链球决赛中，高邮籍
运动员王琦凭借第四投投出72米13的成绩，夺得
冠军。

2001年出生的王琦曾在汤庄镇沙堰小学就读，
三年级时，该校体育老师发现他的身体条件非常适
合投掷项目，后经过近两年的业余训练，先后在我市
中小学生田径运动会上获垒球和铅球比赛两项冠
军。2010年，王琦被市体育局输送到扬州体校；
2011年经扬州体校任俊奇教练推荐，直接输送到南
京体校，系统训练投掷项目中的链球；2012年6月
进入省队接受链球系统训练。转入成年组后，王琦
获得过全国田径锦标赛男子链球亚军，2021年全运
会男子链球冠军等骄人战绩。

据了解，这枚金牌是中国田径代表团在本届亚
锦赛上获得的第二枚金牌，也是王琦职业生涯中首
次获得成人赛事洲际大赛的冠军。赛后，王琦在接
受记者采访时表示，此次比赛让他增加了国际大赛
的比赛经验，他将继续努力提升成绩，以良好的状态
参加接下来的比赛。

高邮小伙王琦获2023年田径亚锦赛链球冠军
本报讯（记者 金雯）15日上午，由市

委宣传部主办，市文化研究院、社科联
承办的《高邮与大运河》出版发行座谈
会举行。市委常委、宣传部部长薛斌出
席活动。

《高邮与大运河》一书由市文化研究
院编写完成，由江苏凤凰文艺出版社出版
发行。该书共25万多字、170张图片，由
六个篇章组成，分别为：大运河之前世今
生、大运河之水润邮城、大运河之安危祸

福、大运河之四大功能、大运河之人物印
记、大运河之文化流韵。

薛斌指出，《高邮与大运河》一书融
知识性、故事性、趣味性为一体，为地方
文化研究提供了范本。就保护好、传承
好、利用好大运河文化遗产，薛斌要求，
要着眼历史传承，提高保护修复水平；
要着力技术创新，加强主题展示功能；
要着重品牌打造，提升文旅融合质量。
同时，他希望市文化研究院能够继续挖

掘大运河资源特色和文化价值，将其与
邮驿文化、漕运文化、名人文化等高邮
本土文化深度融合，让高邮的特色文化
大放异彩。

座谈会上，省委宣传部文艺处处长
高民，扬州市文联党组书记、主席姜师
立，扬州市委宣传部文艺处处长尤萌等
就《高邮与大运河》内容完善、推进大运
河文化带建设提出意见和建议，市水利
局、市文广旅局、市文联等相关单位负责
人作讨论发言。

活动中，副市长周启泉与市文化研究
院院长倪文才为《高邮与大运河》发行纪
念邮资明信片揭幕。市文化研究院还向
市图书馆、高邮镇部分社区赠书。

《高邮与大运河》出版发行座谈会举行

本报讯（通讯员 扬血站 记者 葛维祥)近日，市
应急管理局工作人员郑玉朝收到全国无偿献血奉献
奖终身荣誉奖证书，成为我市获此荣誉的第一人。

今年40岁的郑玉朝是一名共产党员、退伍军
人、志愿者。从2004年起，郑玉朝从献全血到献成
分血，再到成为一名中华骨髓库捐样者，共捐献全血
7次，累计献血量2800毫升；机采成分血50次，累计
90个治疗单位。

郑玉朝获全国无偿献血奉献奖终身荣誉奖

7 月 15 日
至7月16日，由
市融媒体中心
引进、国峰时代
经典冠名的儿
童舞台剧《冰雪
奇缘之冰雪女
王》在我市文体
公园大剧院连
演3场。沉浸式
互 动 + 美 妙 音
乐+脍炙人口的
童话故事，让近
千名邮城儿童
感受到了舞台
剧的魅力，受到
了孩子们和家
长的一致好评。

李广姚丽
摄影报道


